

ALEJANDRO FERNÁNDEZ RUIZ

MIEMBRO PROPIETARIO INDEPENDIENTE

La carrera profesional del señor Alejandro Fernández ha transcurrido en la empresa constructora Grupo Aldesa, en el que ha pasado por diferentes puestos viendo todo el ciclo empresarial de una empresa constructora.

Tiene una experiencia de 27 años en el mundo constructor en diferentes países europeos y latinoamericanos. Entre las posiciones que ha desempeñado ha estado como director del departamento de costes, director económico financiero, director corporativo del grupo, así como desde el año 2013 como consejero delegado hasta su reciente salida en el año 2023.

El señor Fernández es licenciado en ciencias económicas y empresariales (E2) por la Universidad Pontificia de Comillas.